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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E UM DE JUNHO DE DOIS 

MIL E VINTE E UM. 

 

Aos vinte e um dias do mês de junho de dois e vinte e um, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a presença de todos os vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para leitura da ata da 20ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 301/2021, do 

Ministério Público do Estado de Minas Gerais, informando o arquivamento do Inquérito Civil 

nº. MPMG-0132-14.000067-1. Ofício 241/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 80/2021, da Vereadora Virgínia Maria de Queiróz, onde solicita informações 

sobre a prestação de serviços de clínica veterinária. Ofício 366/2021, da Caixa Econômica 

Federal, informando a liberação de recursos financeiros no âmbito do Programa Agropecuária 

Sustentável. Ofício 244/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, apresentando o Projeto de 

Lei 605/2021 – Autoriza a instituição no município de Carandaí do Programa “Ajude a ajudar” 

e estabelece os requisitos básicos a serem observados em sua implantação. Ofício 246/2021, da 

Vereadora Virgínia Maria de Queiroz, apresentando o Projeto de Lei 606/2021 – Declara a 

Associação dos Feirantes de Carandaí – ASFEC, entidade de Utilidade Pública Municipal. 

Ofício 247/2021, dos Vereadores Virgínia Maria de Queiroz, Marcos Felipe da Silva e José 

Vicente de Oliveira, apresentando o Projeto de Lei 607/2021 – dispõe sobre a obrigatoriedade 

de consulta prévia à comunidade escolar e de aprovação do poder Legislativo para fins de 

municipalização do ensino dos anos iniciais e/ou dos anos finais do ensino fundamental das 

escolas públicas estaduais de Carandaí e dá outras providências. CORRESPONDÊNCIA DO 

SR. DAMIÃO GRAVINA, SRTA. QUENNEA E SR. WELDELL MEDEIROS, sobre o 

Concurso da Miss e Mister Minas Gerais Universo 20/21. Indicação 115/2021, do Vereador 

Luiz Antônio Henriques Júnior. Indicação 116/2021, da Comissão de Educação, Cultura, 
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Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Indicação 117/2021, da Vereadora Virgínia Maria 

de Queiroz. Indicação 118/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva. Representação 

26/2021, da Comissão de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. 

Requerimento 86/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. Requerimento 87/2021, do 

Vereador Felipe Costa Franco Vieira. Requerimento 88/2021, do Vereador Felipe Costa 

Franco Vieira. Requerimento 89/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. Moção de 

Pesar n. 8/2021, do Vereador Cor Jesus Moreno. Moção de Pesar n. 9/2021, dos Vereadores 

Cor Jesus Moreno e Luiz Antônio Henriques Júnior. Relatório da Comissão de Direitos 

Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei 605/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Direitos Humanos, do Idoso, 

de Combate à Fome e à Pobreza. Encaminhou o Projeto de Lei 606/2021 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 607/2021 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 589/2021 – Autoriza a instituição do Programa 

de Coleta Seletiva de Lixo no município de Carandaí e estabelece parâmetros para sua 

implantação. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário 

procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao 

Projeto de Lei 590/2021 – Institui o Ensino de Noções de Direito no currículo escolar do 

Ensino Fundamental. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei 603/2021 – Inclui no Calendário Oficial de Festas e Eventos do 

Município de Carandaí a “Semana do Meio Ambiente” e dá outras providências. Em terceira 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer 

de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 2254/2021 – 

Altera dispositivos da Lei 2295/2018, que institui o Estatuto dos Servidores Públicos Civis do 

Município de Carandaí e dá outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de 
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Lei 2267/2021 – Dispõe sobre as diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária de 2022 e dá 

outras providências. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Luiz Antônio, Líder do Poder Executivo, no uso do art. 224 do 

Regimento Interno solicitou a retirada de pauta do Projeto de Lei 2268/2021 – Altera 

dispositivos da Lei nº. 2355/2020, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Vencimentos dos 

Servidores e a organização administrativa da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana de 

Carandaí e contém outras providências, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Vereador 

Israel Luiz no uso do art. 216 do Regimento Interno solicitou sobrestamento por quinze dias ao 

Projeto de Lei 2270/2021 - Altera a redação da Lei nº 2364/2020, que dispõe sobre medidas 

excepcionais e temporárias para enfrentamento da emergência de saúde pública ocasionada em 

decorrência da disseminação da doença infecciosa viral respiratória – Covid-19, causada pelo 

agente novo Coronavírus – Sars-Cov-2 – 1.5.1.1.0, sendo o pedido aprovado por unanimidade. O 

Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pelo 

Projeto de Lei nº. 2280/2021 - Altera dispositivos que menciona na lei nº 1972-2011, de 

14.02.2011. Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Luiz Antônio no uso do art. 169, §2º do Regimento Interno solicitou dispensa de 

interstício para terceira discussão e votação do Projeto de Lei 2280/2021, sendo o pedido 

aprovado por unanimidade. O Presidente suspendeu a reunião para que a Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação elaborasse o parecer de redação final. Retomando os trabalhos o 

Presidente colocou em terceira discussão e votação o Projeto de Lei 2280/2021, sendo aprovado 

por unanimidade. Indicação 115/2021, do Vereador Luiz Antônio Henriques Júnior, 

apontando a necessidade de várias melhorias e serviços em diversos locais do município. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 116/2021, da Comissão de 

Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude, apontando a necessidade de 

colocação de placas para identificação de estradas. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 117/2021, da Vereadora Virgínia Maria de Queiroz, apontando a 

necessidade de manutenção e capina na Rua Professor Camargo, no Bairro Acampamento. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 118/2021, do Vereador 

Éder Damasceno Silva, apontando a necessidade de conservação de estradas nas comunidades 

de Campestre, Moreiras, Chuí e Gerais. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Requerimento 86/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, reiterando ao 

Poder Executivo o pedido de informações feito através do Requerimento 31/2021. Em única 
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discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 87/2021, do Vereador 

Felipe Costa Franco Vieira, reiterando ao Poder Executivo o pedido de informações feito 

através do Requerimento 49/2021. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 88/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, reiterando ao Poder 

Executivo o pedido de informações feito através dos Requerimentos 29 e 31/2021. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 89/2021, do Vereador 

Felipe Costa Franco Vieira, reiterando ao Poder Executivo o pedido de informações feito 

através dos Requerimentos 57 e 65/2021. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Representação 26/2021, da Comissão de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, 

Turismo e Juventude, solicitando à SER/Barbacena informações sobre a municipalização de 

escolas no município de Carandaí. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Moção de Pesar n. 8/2021, do Vereador Cor Jesus Moreno, a ser encaminhada à família do 

Senhor José Geraldo do Carmo. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Moção de Pesar n. 9/2021, dos Vereadores Cor Jesus Moreno e Luiz Antônio Henriques Júnior, 

a ser encaminhada à família do Senhor Vicente Dutra de Assis. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Não havendo vereador inscrito na palavra livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada 

no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, 

constatando-se a presença de todos os edis e declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas 

trinta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura 

da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 21 de junho de 2021. 

 

COR JESUS MORENO 

– Presidente – 

 

ÉDER DAMASCENO SILVA 

– Vice-Presidente – 

 

ISRAEL LUIZ BAETA ALVES DE SOUZA 

– Secretário – 


